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ロータリー活動を見える化して前へ進もう。 
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第 1268 回 例会報告       2020 年 3 月 18 日〔水〕12:30～13:30  

       本日のプログラム: イニシエーションスピーチ 秋山祐一会員  

■ 点鐘開会       小野寺孝成会長

■ ロータリーソング 『国家斉唱・奉仕の理想』  

■ 会長の時間      小野寺孝成会長 

世間はコロナウイルスのため暗い情報ばかりです。 

私の良い話をします、昨年の 10 月に検査をしたとき

に肝臓の数値が高く、再検査となりました。日ごろ

の体調の管理を改善するために休肝日を作りました 

年末年始も何かと宴席が多く、付き合いをやめるこ

ともできなったのですが、2 月の再検査では数値が正

常値に戻り、これで安心して好きなお酒を飲めこと

が嬉しいです。コロナウイルスのために世界中が非

常事態として、あらゆるところで自粛されています。

当クラブも 3 月は 2 回も例会取消をしましたが、コ

ロナウイルスが早く終息して安全、安心の生活が送

れるようになることを願います。また、各自体調の

管理には十分に気を付けていただきたいと思います。 

■ 会務報告        鴨下敏明幹事  

＊レストラン葦さんより、貴重なマスクとボールペ

ンをいただきました。 

＊3 月の夜間例会ですが、ボーリング大会は中止とい

たします。例会は予定通り、レストラン葦に 19:00 よ

り行います。国立白うめ RC と小金井 RC の皆さんも

参加のお返事をいただいていますので、宜しくお願

いいたします。 

＊たましん例会場はこの先、使用許可がいつでるか

が、わかりませんので、4/1～5/13 の間の例会はレス

トラン葦にて行う予定です。 

■ 委員会報告  

＊IM 委員会・宮崎委員より 

IM でのクラブ紹介の動画を例会

終了後に撮りますの 

皆さんご協力宜しくお願いいたします。 

＊社会奉仕委員会・橋田委員長より 

未来の私へのメッセージのはがきの回収のお願いです。 

3/25 卒業式となりますので、各担当委員の皆さん回収

宜しくお願いいたします。 

＊さくらクラブ交流委員会・後藤委員長 

第 9 回の日本さくらロータリー会・京都のお知らせを

各自に配布しました。参加希望者は本人及びご家族の

分も記入の上、ご提出ください。翌日の親睦旅行のス

ケジュールにつきましては、再度ご案内をいたします

ので、宜しくお願いいたします。 

＊青少年派遣生・丸高さんカウンセラー後藤会員より 

青少年交換派遣生の丸高 恵さん【タイ】ですが、コ

ロナウイルス緊急事態のために帰国することになりま

した。帰国の際のお迎えにつきましてはご家族の方の

みのお迎えとしていただくことになりました。落ち着

きましたら時期を見てクラブに起こしいただく予定で

す。まずは報告です。 

＊ﾛｰﾀﾘー財団委員会・真野委員長より 

今年度一人150ドルの寄付金を4月より集金したいと思

います。ご協力お願いいたします。 

 



■ 出席委員会             藤原委員                    

  会員数２５名・欠席者 5 名 事前メーク１名             

   本日の出席率 ８０，００％ 

      前回・前々回の訂正ございません 

■ 会員記念日 

【ご夫人誕生日】成本美和さん 4/17 

          鴨下真帆さん 4/18  黒田瑤子さん 4/26 

【結婚記念日】 

      福平良全さん 4/10  成本淳平さん 4/17 

【会員誕生日】原田剛男さん 4/7 松本清司さん 4/7 

      秋山祐一さん 4/13 吉越留美さん 4/20 

      藤原康弘さん 4/27 

■ 本日のニコニコボックス 

前田 稔会員：先日は妻の誕生日に素敵なお花をあ

りがとうございました。このような雰囲気の中、家

の中にお花があるととっても心が和みます。【大ニ

コ】 

藤原康弘会員：妻の誕生日に素敵なお花をいただき

ました。これで少しは持ちそうです。【ニコニコ】 

          本日の合計：7000 円 累計：334,000 円 

■ 本日の卓話   

 イニシエーションスピーチ 

   秋山祐一会員 2019/12/4 入会 

本日は自己紹介ということで、生

い立ちと現在のことをお話いたし

ます。先ずは西武信用金庫につい

て簡単にご案内をさせていただき

ます。昭和 44 年福生・武陽信金と

中野に本店があった共立信金が合併し、西武信用金

庫が発足。創立 51 周年、総預金高 2 兆円、支店数 76

店、本店は中野、従業員 1200 名です。特徴としては

お客様を支援する信用金庫である。事業支援・街づ

くり支援・資産形成・管理支援の 3 本の柱で行って

います。武蔵境支店は男性 7 名女性 5 名の職員 預

金額 195 億円 融資額 147 億円 預金額まずは 200

億円をめざしていますので、皆様のご協力を宜しく

お願いしたいと思います。 

生い立ち：保谷市生まれ(現在西東京市)・昭和 37 年生、

家族は両親(教師)、4 歳年上の姉がいます、小学 2 年生

の時にグローブを買ってもらい、野球を始めるきっか

けとなり、少年野球チームに入って、6 年生の時には国

分寺市の大会で優勝しました。中学時代は野球部がな

かったので、テニス部に入部したが高校(国学院久我山)

ではやはり野球部に入りました。練習はとてもきつい

毎日でした。基礎体力つくりと球拾いでした。昭和 54

年 3 月甲子園に行くことができ、甲子園の土も持ち帰

りました。先発ではなかった中で根性と忍耐を養うこ

とができ、3 年間野球部員やり通しました。大学では同

好会で、楽しい野球をすることにしました。就職活動

も金融業に絞り、西武信金に入社をしました。入社後

は営業では相当に苦労しました。拝島・西多摩では、

新規拡大の 500 件の営業を任され、実績も自信もなく、

じみちに訪問をした結果、半分位の取引が出来ました。

この結果で、営業の仕事が続けられるきっかけとなっ

たような気がします。断られることもたくさんある中

で、再度訪問し、お客様に熱心さが通じました。その

時の経験を今は新入社員に伝えています。 

平成 9 年(35 才)に瑞穂支店融資課長、不良債権の財務処

理に追われました。平成 18 年には中神支店副支店長に

なり、平成 20 年に八王子北野支店長に着任、リーマン

ショックの時期で大変苦労の毎日でした。7 年後に現在

の武蔵境支店長の席が空き、支店長立候補をしてみま

した。小論文と面接においてやる気を買う制度でした。 

希望が叶い武蔵境支店長に平成 27 年に着任できました。

チャレンジする精神を忘れることなく、頑張ったこと

が良かったと思います。今後もコミニューケションを

とり、地域への奉仕・地域金融機関として指名を果た

してゆきたいと思います。 

■点鐘閉会          小野寺孝成会長 

 

 

  

              事務所：東京都小金井市本町５－１１－６伊藤ビル３Ｆ 

               TEL 042-387-6688    FAX 042-387-8008 

  例会場：東京都小金井市本町２－５－４   多摩信用金庫・小金井支店４Ｆ 

  会 長: 小野寺孝成 幹 事：鴨下敏明   会報・プログラム委員長：藤原康弘 

               e-mail：sakura-rc@jcom.home.ne.jp  委 員：遠藤・黒田・松本・渡辺 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 





 


